

23/03/2018

Tarapacá: Jefaturas de Carabineros declaran en juicio oral por secuestro de José Vergara

Durante más de dos semanas los ex carabineros acusados por el secuestro de José Vergara negaron y ocultaron haber sacado detenido al joven desde su casa el día de su desaparición, el 13 de septiembre del año 2015, pese a que la familia de la víctima así lo afirmaba y pese a las múltiples consultas efectuadas por su jefatura. Así lo confirmaron las declaraciones de los oficiales de Carabineros que hoy se presentaron en el juicio oral, y que en la fecha de los hechos ocupaban altos cargos de la prefectura de Iquique y de la comisaría de Alto Hospicio.



El mayor Pablo Pinochet, que era el comisario subrogante de Alto Hospicio, explicó que sólo el 30 de septiembre se enteró de los hechos, ya que debió recibir a la familia de José Vergara que estaba muy molesta porque no tenía respuesta sobre la búsqueda. Ante ellos el acusado Carlos Valencia negó haber sacado a José desde la casa, “pero de inmediato no le creí, ya que estaba nervioso y agachaba la mirada, mientras que la madrastra del joven lo sindicó desde el primer momento como uno de los carabineros que se llevó a su hijastro”, indicó.

Dada la gravedad de los hechos, Pinochet avisó de inmediato a la prefectura, llegando hasta la comisaría el comandante Rolando Ilabaca, quien tomó declaración a los carabineros que habían concurrido a la casa de Vergara. Ilabaca explicó que en una primera declaración, los cuatro acusados negaron haber detenido al joven, manteniendo una historia “que parecía aprendida, como que la habían estudiado”. Posteriormente es el acusado Manuel Carvajal quien reconoce frente a Pinochet que había mentido y sí habían sacado desde la casa a José Vergara, señalando que lo habían llevado en el furgón hasta el ingreso del camino a Caleta Buena, donde lo abandonaron. Este testimonio fue luego confirmado por el acusado Angelo Muñoz, y si bien fue negado nuevamente por Abraham Caro y Carlos Valencia, en declaraciones posteriores, ambos lo reconocieron. “En una actitud totalmente displicente, Valencia tuvo una desfachatez increíble para volver a negarlo, pese a las confesiones de sus compañeros, incluso en un momento me dijo que hablaría si borraba sus declaraciones anteriores, lo que obviamente no acepté”, afirmó Ilabaca.

Los oficiales de Carabineros explicaron que desde ese mismo día se comenzó una búsqueda intensa de José Vergara, partiendo del lugar donde supuestamente habría sido abandonado, revisando piques y distintos lugares de la región, sin que se haya tenido resultado. “Ellos dicen que lo dejaron ahí, pero yo no tengo como acreditar que así fue”, confirmó el mayor Pinochet.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369